

第 12 回定時総会

令和 5 年 6 月 7 日、ホテルグランドパレス塩釜で第 12 回定時総会を開催いたしました。議事では、令和 4 年度事業報告並びに計算書類の議案が承認されました。

また、令和 5 年度の事業計画では、法人会の原点である「税」に関する活動に軸足をおき、「税に関するの標語」の募集や「税に関する絵はがきコンクール」の開催、「標語・絵はがきコンクール」の合同表彰式の開催、「租税教室」の開催のほか、e-Tax 普及拡大並びに税務コンプライアンスの向上に取り組むこととしております。

社会貢献事業では、毎年実施している社会貢献事業を令和 5 年度も引き続き実施し、更に高い社会的使命を果たしていくこととしております。

総会閉会後は、功労者表彰を行いました。



総会記念講演会

総会に先立って行われた総会記念講演会では、

ダイヤ精機株式会社 代表取締役 諏訪 貴子氏を講師に迎え、法人会会員のほか一般市民を対象に「町工場発！二代目の経営改革と人材育成」と題して講演頂きました。

講演では、創業者の理念・方針である本流を外さずに、社員の皆様に分かりやすい言葉で自分の方針である「大田区を代表する企業になる」こと、他に負けない製品を世の中に出していくチャレンジ精神を常に持っていること、五ゲン主義、3の数字にこだわったことなど、盛りだくさんのお話を聞き取りやすい話し方でお話されました。

最後に、「雇用調整助成金についてのエピソード」から、勇気を持って発言することで思いよらない人との繋がりができ、今も継続していることをお話され、講演を締めくくられました。

